



敬念寺本堂



▼鐘楼(かねつきどう)八世建立(1818文政1年)

職は嘆く様子もなく明るく笑う。
「本堂のこの柱、本来ならば一位の丸い柱のはずでね。四角い材を使って継ぎ足しつきたしで。」
職の奥さまいわく「私が娘いでききの日から修繕にこられてていると
さんにお茶出しとお手伝いがずっと続いていて。私、何のためにここ
来たのかしらね」と奥さま大笑い。

記録によりますと元文五年(一七三〇年)、今から二六五年前に本堂が再建され、このあと三世恵海が「手を加えながら今日に至る。だが今だに仮本堂のままで」と、

「私がこの寺へ赴任したのは、から四十二年前、血氣盛んな三歳で、当時は高校の教師兼任でした。『代々僧職の家系で、祖父（十四世）は本願寺に勤務。父（十四世）は岡谷に布教所を開設し布教をして敬念寺分院として、現在三世、躍している。岡谷の敬念寺よりこの寺の十五世として入寺』」

淨土真宗本願寺派

金松山

敬念寺

三水村赤塙

「私がこの寺へ赴任したのは、今
「貧乏寺だから」と言いながらも、
三水村赤塩

シリーズ名 刹をたずねて
父(十四世)いわく
「何もないから、自由を与える」

淨土真宗本願寺派
金松山 敬念寺

制度」を成立させたという。これによつて、寺院の経済的な運営をも容易にした。

さらに、一六六五年（徳川四代将軍家綱）江戸幕府は「諸宗寺院法度」なるものをつくり寺院を統制し寺院を保護しつつ利用し管理して、僧の完全な骨抜きに成功。つまり、アメとムチで徳川三〇〇年の安眠の端を担つたという。なんのこっちゃや、いつの時代も権力者のやることは。

地域の婦人会の皆さまには一〇日
毎にお集まりいただいて「正信偈講座
(六月・九月)を開き、また、檀家
の皆さまは年一回田跡めぐりの研修
旅行を行っています。

ご住職は現在、福祉と平和の理念
に基き、社協理事と民生委員も勤め
られ、僧職のお勤めと同時に仏徳を
実践されています。



アイセレモニー
飯綱ホールに
[お通夜室]
(安置室)

完備されています

葬祭場（ホール）に通夜室（安置室）もあって、ホールでお通夜から翌日の葬儀告別式を統けて行うのが一般的です。

サンスクリットの「ダーナ・パティ」から、布施をする信男・信女をさし、施主・檀那(だんな)主と訳されています。

■ひとくちMEMO

妻やおめかけさんや、囲い者が主に「ウチのだんな（檀（旦）那）」と呼ぶのは、援助されているからであつて、★されていなければ言う必要がないわけであります。オマエさん！と呼んでいいのでしょうかね。

● 狹い部屋のため片づけができない。
弔問にお通夜いたいたの方の居る場所がない。道が狭く、車を止める事もできない。

● 店舗併用住宅の場合、一階店舗から狭い階段を二階へ上げ下げできなない。

● 弔問客に失礼のないよう、お通夜もきちんと設備の整ったホールで行いたい。などなど。

このような場合にお役に立てていただければと、当社飯綱ホールには通夜室(安置室)が設えています。わずらわしさがなく、ゆっくりと想いに没れるひと時のため。

いつでも見学できます。事前のご相談も承っております。